



Anarquía y Relaciones

BB Crow

La anarquía relacional (RA) aplica principios anarquistas a las relaciones. El anarquismo se centra en un conjunto de prácticas y teorías basadas en el rechazo de la jerarquía y la adopción de la organización cooperativa horizontal. Cuando aplicamos el anarquismo a nuestras relaciones, podemos formar relaciones basadas en nuestros propios deseos y necesidades en lugar de asumir automáticamente roles y reglas sociales tradicionales. ¡Es una historia “construye tu propia aventura” para las relaciones!

Con RA, tenemos la libertad de co-crear relaciones intencionales y personalizables con cada individuo con el que tenemos una relación. Los practicantes de RA valoran la autonomía individual, la interdependencia comunitaria y el énfasis en la comunicación abierta y directa. En particular, esta filosofía reconoce que las relaciones románticas no son necesariamente más importantes que las relaciones platónicas.

Los anarquistas relacionales a menudo practican alguna forma de no-monogamia, lo que significa que tienen múltiples parejas románticas y/o sexuales. Esto no es “ponerle los cuernos” a tu pareja, que implica una relación llena de engaños y mentiras, sino no-monogamia consensuada, lo que implica que todos han aceptado la estructura de relación no-monógama y son plenamente conscientes de las otras relaciones de su pareja.

La RA se diferencia de formas más genéricas de no-monogamia en su énfasis en estructuras no jerárquicas. Si bien no todas las relaciones que tengas serán exactamente iguales, ¡y no deberían serlo! - Los anarquistas relacionales se centran en explorar cada relación individualmente y desarrollarlas orgánicamente con el tiempo.

La anarquía relacional nos proporciona un modelo para abordar las relaciones sin un conjunto predeterminado de reglas y una oportunidad para practicar valores políticos anarquistas en las relaciones personales.

Estamos de luto por Nuestros Mayores Perdidos

¿Pero estamos deshonrando sus legados?

Subcomandante Ronnie

Muchos de nuestros mayores han fallecido recientemente y finalmente han encontrado descanso después de toda una vida en la batalla.



Perdimos a Klee Benally el 30 de Diciembre. Klee fue un teórico anarquista diné (navajo), bailarín tradicional, músico, organizador de ayuda mutua y activista de primera línea que tomó medidas en defensa de las tierras sagradas y contra la cooptación liberal de la lucha radical. Klee es recordado por sus agudos análisis arraigados en el conocimiento indígena.

Brindo orientación a los radicales de color desilusionados u olvidados por los “socialistas democráticos” y a los liberales de izquierda que simbolizaban a los nativos cuando les convenía y convirtieron la descolonización en un hashtag desdentado. Tenía sólo 49 años cuando falleció, pero era indiscutiblemente un líder y mayor. Klee, te dedicaremos la caída de Arizona.

El 12 de enero perdimos a Sekou Odinga, cofundador del Partido de las Pantera Negras del Bronx y más tarde guerrillero del Ejército de la Liberación Negra. Sekou pasó a la clandestinidad en 1969 después de que sus compañeros Panthers fueran asesinados y lo buscaban por un cerdo (policial corrupto) que se encontró muerto. Durante su década clandestina, Sekou y sus camaradas expropiaron riquezas que fueron robadas por el Estado y participaron en la fuga de prisión de Assata Shakur, quien llegó a Cuba y vive allí hasta el día de hoy. Sekou fue capturado en 1981 y encarcelado por sus acciones audaces hasta su liberación en 2014. Tenía 79 años cuando falleció. Descanse en poder.

Siempre es una tragedia cuando perdemos a nuestros mayores en la tumba o en la prisión. Igual de trágico que no los estamos reemplazando. Debemos honrarlos, no como acontecimientos históricos heroicos e intocables, sino como los hombros sobre los que nos apoyamos mientras avanzamos en la obra de liberación que nos legaron.





Knapp no se Suicidó

Lo que los cuerpos “prístinos” en autos quemados nos dicen sobre la política

Comrada Pat

El 29 de marzo de 2014, se incendió el edificio Younkers en el centro de Des Moines. Rápidamente se convirtió en un gran incendio que destruyó el edificio. Esa misma noche, en una zona remota del condado rural de Guthrie, otro incendio consumió un coche. Al día siguiente, la policía encontró un cuerpo entre los escombros.

Pertenecía a Bob Knapp, un promotor local, agente de poder y delincuente que poseía propiedades en los alrededores del edificio Younkers. Inexplicablemente, sus restos han sido descritos como “no gravemente quemados” o “prístinos” por el Registro de Des Moines. La muerte de Knapp fue considerada un suicidio, causado por “cortes en las extremidades superiores e inferiores complicados por la inhalación de humo y hollín”.

Antes de la extraña determinación de que la muerte fue autoinfligida, la oficina del Jefe de Bomberos del Estado había considerado un acto sospechoso. Un empleado dijo que se le hizo una casualidad la muerte con el incendio del Younker: “algo raro está pasando aquí.” ¡Obvio! Por lo general, la gente no se suicida cortándose los tobillos y las muñecas y luego subiéndose a vehículos en llamas.

La falta de cuestionamiento de la narrativa oficial eminentemente cuestionable por parte de los medios locales es asombrosa. Uno podría sospechar razonablemente que Knapp no se suicidó, sino que fue asesinado por algo relacionado con sus negocios de desarrollo o con el incendio de Younkers. Presentaré algunas solicitudes FOIA en torno a su muerte, pero no esperen que se revele una gran conspiración.

Más bien, lo que deberíamos sacar de este incidente es que las maquinaciones de la economía política local, la intriga entre promotores como Knapp y sus rivales, tiene lugar a un nivel más profundo que las reuniones del consejo municipal. Las decisiones las toman lejos del ojo público hombres ricos en trastiendas llenas de humo o en fiestas al estilo Eyes Wide Shut; política afectada no por votos, sino por un crudo imperativo económico, consagrado no en actas de reuniones del consejo municipal, sino con sangre.

Este volante es una producción de Des Moines Mutual Aid, que es una red local de anarquistas, comunistas, y socialistas que construyen una autonomía comunitaria frente al capitalismo y el Estado. A continuación se detallan nuestros puntos de unidad: básicamente, la perspectiva política y social que nos une.

o. Creemos en trabajar hombro a hombro y solidarizarnos con todas las comunidades oprimidas.

Nosotros mismos estamos oprimidos, y nuestro trabajo de ayuda mutua es una lucha por nuestra liberación colectiva. No creemos en un modelo de caridad de arriba hacia abajo. En cambio, contrastamos nuestros esfuerzos de ayuda mutua horizontal, el fomento de relaciones y comunidades mutuamente beneficiosas, con la caridad deshumanizadora y colonizadora.

1. Creemos en la autonomía comunitaria.

Creemos que las comunidades en las que vivimos y nos organizamos han sido en gran medida excluidas de los servicios sociales estatales, pero intensamente vigiladas por el aparato represivo estatal. Es fundamentalmente e incapaz de satisfacer las necesidades de la gente. Queremos construir comunidades autosuficientes que sean independientes del Estado capitalista, tanto material como ideológicamente, y que puedan resistir su represión.

2. Somos abolicionistas penitenciarios.

La abolición y la ayuda mutua que practicamos están indisolublemente ligadas. No dependemos de las institucionescapitalistas ni de la policía para hacer nuestro trabajo. Creemos en la construcción de comunidades fuertes y resilientes que hagan que la policía quede obsoleta, incluidos sistemas comunitarios de rendición de cuentas e intervención en crisis.

3. Trabajamos para elevar la conciencia política de nuestras comunidades.

Parte de la educación política consiste en conectar las experiencias vividas por las personas con una perspectiva política más amplia. Otro componente es trabajar para garantizar que las personas puedan satisfacer sus necesidades básicas. Es difícil organizarse para una liberación futura cuando alguien está atrincherado en la lucha del día a día.

4. Tenemos desacuerdos abiertos entre nosotros sobre ideas y prácticas.

Creemos que no existe otra fórmula para resolver nuestras diferencias ideológicas que trabajar por nuestros objetivos comunes, relacionarnos unos con otros de manera camarada y respetarnos unos a otros, ya sea que podamos o no resolver los desacuerdos en el proceso.

Si quieres involucrarte, díselo a un miembro del colectivo. Para obtener más información, incluido cómo donar, visite iowamutualaid.org.